



## Derzeitige Zustellung von Beihilfebescheiden

Durch die derzeitige besondere Situation im Zusammenhang mit dem **CORONAVIRUS** kommt es auch in der Beihilfestelle der Bezirksregierung Düsseldorf zu Anpassungen, über die wir Sie informieren möchten:

Aufgrund vermehrter Telearbeit (Home-Office) werden die Beihilfebescheide ggf. mit starker Verzögerung versendet. Daher kann es passieren, dass Sie Ihre Beihilfe bereits auf dem Konto sehen, der Bescheid aber noch auf sich warten lässt.

Um Sie jedoch schnellstmöglich über etwaige Kürzungen zu informieren, werden alle Beihilfebescheide bis auf Weiteres an die Privatadresse versandt.

Die genannten Umstände werden auch bei der Widerspruchsfrist berücksichtigt.

Wir bitten Sie daher, von Anfragen dahingehend abzusehen.

Vielen Dank für Ihr Verständnis! Bleiben Sie gesund!

